

2020年も残すところ後20日になりました。この時期になると1年あつという間だったなと感じますね。

5日(土)は、ねくすとの開所日でした。午前中は昼食に食べる豚汁の材料の買い出し、調理を職員、なかま総出で準備しました。職員と一緒に、包丁で上手に具材を切るなかまの姿は、普段あまり見られないでとても新鮮でした。

完成した具沢山の豚汁は、何杯もおかわりするなかまもいましたが、量が多すぎて食べきれなかったのでいろんな方におすそ分けしました。

午後は映画を見ながら、手作りパンケーキを食べてまつたりと少し贅沢な時間を過ごし、なかまも満足気な様子でした。

また増加してきたコロナウイルス。中々外出が厳しいですが、施設内で楽しめることを考えてこの状況を乗り越えていきたいですね。

【鬼頭】

すまいの班

さみ～今年もあと3回内とほりました。まだ3回まで、クリスマス会の準備が始まりました。飾り付けを作ったり、クリスマス会に使うふき面を作ったり、樂いてから準備を進めています。まだ今週の木曜日には、「おしゃべりカラ左」を開かれ、自分達がやつてみたい事を、おしゃべりしたうえで、すまいの他の「みかまともおしゃべりできたら実際にいつ様で

こもれび班

こもれびクリスマス会に向けて準備をすすめているところです。雪の結晶に雪だるま、クリスマツリーをかいがみでつくり、窓にかざりつけました。クリスマスムードが一気に高まり、当日がますます樂しみ!! その日にみるDVDの希望もとり、決定!! 今年はなかまか外に出にくいので、ルーム内でクリスマスをもりあげて行きます。

ねくすと

12/5(土)の土曜開所日では、昼食にとん汁、かやつにハットケーキを作り食べました。買出しやとん汁準備、それを机に並べて用意しました。おかわりする人もたくさんいて、みんなよなかいっぱいになりました。かやつのハットケーキは別腹で、ホイップやチョコのトッピングでこれまで完食!! なかまみんな大変満足した様子で、またやせたいと言っていました。来週は寒さが厳しくなるようですが、カゼいかないよう気をつけましょう。(春日)